



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 511
01 de octubre de 2019

Taller de metodologías sobre la modalidad en Línea

Se realizó el Taller de Metodologías y estándares del desarrollo y presentación de los recursos de aprendizaje como anfitriones en la Universidad Central del Ecuador. El taller abordó temas como la metodología de aprendizaje en línea, el seguimiento académico de estudiantes y docentes, los estándares de calidad que se manejan en la elaboración de las mallas curriculares y también las dificultades que se han tenido durante este proceso.

Jaqueline Altamirano, coordinadora general de las carreras en Línea de la Universidad Central del Ecuador, explicó que las carreras que se manejan mediante esta modalidad son tres, comunicación social, educación básica y educación inicial. Argumentó que el Programa de Formación no presencial se lleva a cabo por el gobierno nacional a través de la secretaría nacional SENESCYT, integrando a cuatro universidades más: Universidad Técnica del Norte, Universidad de las Fuerzas Armadas, Universidad Estatal de Milagro y la Universidad Técnica de Manabí.

El taller tuvo como objetivo observar la malla curricular de todas las carreras en modalidad en línea de manera homogénea para ofrecer educación con los mismos estándares de calidad que la modalidad presencial. Se resaltó que la Universidad Central del Ecuador empezó su modalidad en el proceso de nivelación el 7 de febrero y culminó en julio del presente año. **I.B**

